



Cyrille Domoraud

CYRILLE DOMORAUD DE LA CÔTE-D'IVOIRE A MIS L'ACCENT SUR LE BIEN ET NON SUR LE MAL, ET À SON TOUR IL A ÉTÉ EN MESURE DE «REMERCIER DIEU POUR LUI AVOIR DONNÉ LA CHANCE DE FAIRE PARTIE DE SON ROYAUME»

Pour Cyrille Domoraud, la Coupe du Monde en Allemagne représentait à la fois le plus grand triomphe et le défi le plus difficile de sa carrière.

À la fin de l'année 2005, Domoraud, un défenseur de la Côte d'Ivoire, capitaine des *Éléphants* nom donné à l'équipe nationale de football fut sa première participation à la Coupe du Monde, ce fut un événement historique qui a poussé



Karim Jaafar / Getty Images

à un cessez-le feu temporaire pendant la guerre civile qui a duré six ans en Côte Mais Domoraud n'a pas joué lors des deux premiers matchs—perdus face à l'Argentine et les Pays-Bas—avant d'obtenir un carton rouge lors du dernier match des éléphants, une victoire sur la Serbie-et-Monténégro.

“Ce fut un coup dur en pensant que mes efforts n'ont pas été récompensés,” dit-il. “Mais cela fait partie du travail.”

Nous avons la possibilité de proclamer l'Évangile dans le monde du sport.

Né en Côte-d'Ivoire, Domoraud a grandi dans une culture imprégnée de sorcellerie. En tant que jeune joueur, il avait l'habitude de porter un anneau porte bonheur—l'un des nombreux talismans qu'il possédait—dans l'espoir d'obtenir une protection spirituelle et repousser les mauvais esprits. Mais en partie grâce au fidèle témoignage de sa sœur, Domoraud est devenu un disciple de

Jésus-Christ et abandonna ses pratiques superstitieuses.

En ce moment précis, sa carrière impressionnante de joueur grandissait de plus en plus. Après avoir démarré avec plusieurs clubs français, il a passé une saison en Série A italienne à l'Inter de Milan avant de jouer avec des équipes en France, en Espagne, en Turquie, avant de retourner en Côte-d'Ivoire. Sa dernière saison professionnelle fut avec Africa Sports d'Abidjan.

Les sportifs issus du centre académique sportif Cyrille offrent des possibilités de qualification et de développement spirituel.

Maintenant, il consacre plus de temps à son Centre de formation Cyrille Domoraud à Abidjan, qui a produit, entre autres, l'attaquant ivoirien Wilfried Bony de Swansea City (Premier League anglaise). Mais Domoraud se souviendra toujours de la participation de l'équipe de Côte-d'Ivoire lors de la Coupe du monde en d'Allemagne, malgré les frustrations temporaires qui ont suivi.

“J'étais tellement heureux d'avoir participé à la Coupe du Monde et je remercie Dieu de m'avoir permis de faire partie de celle-ci, car cet événement m'a permis à aller de l'avant,” dit Domoraud. “C'est un miracle - un grand moment, qu'il m'a donné dans ma vie et dans ma carrière. Je n'aurais jamais pensé que je serai un footballeur professionnel, mais pour son leadership. Alors plutôt que de se demander pourquoi les choses négatives se sont passées, je remercie Dieu pour la chance pour moi de faire partie de son royaume et d'avoir joué à la Coupe du Monde”.